

Aktion Nikotausch im Reha - Sport-Bildung e.V. in Elxleben

Unsere Mitglieder haben auch in diesem Jahr wieder fleißig Spielzeug gespendet, Danke dafür!

Durch die große Anzahl an Spielzeugspenden, konnten wir in diesem Jahr 3 Einrichtungen auswählen: Die **Erfurter Tafel** erhielt einen großen Teil der Spenden für ihre traditionelle Weihnachtsfeier, dankend von der Geschäftsführung entgegengenommen...



...der andere Teil der Spielzeugspenden

wurde wieder der **Villa Kunterbunt auf der Kinderkrebstation des Helios-Klinikums** übergeben, wo sich die Kleinen gleich begeistert auf die vollen Kisten stürzten,...

der dritte Anteil ging an den **Tschernobylhilfverein**.



Auch für die zahlreichen Spenden an Tierbedarf möchten wir uns herzlich bedanken, es wurde dem

Tierheim Sömmerda übergeben, die alles sehr dankbar entgegengenommen haben.

